



Pfarrstelle Hohenacker
Dekanat Waiblingen
100 %
Besoldungsgruppe P 1

- Ausschreibung im Wahlverfahren
- Ausschreibung im Benennungsverfahren
- ✓ Ausschreibung mit einer auf zwei Wochen verkürzten Bewerbungsfrist (14-tägig)

INFORMATIONEN ÜBER DIE VAKANTE PFARRSTELLE

Kirchenbezirk

Waiblingen

Kirchengemeinde

Neustadt-Hohenacker-Bittenfeld

RU-Deputat

zu erfragen bei Schuldekan/Schuldekanin

Mit der Pfarrstelle verbundene Gemeindeglieder

1.544

Kommune, öffentliche Einrichtungen und Schulen:

Hohenacker (5.446 Einwohner), Ortsteil der Kreisstadt Waiblingen (57.213 Einwohner), landschaftlich schöne Lage im unteren Remstal. Die gute Nahverkehrsanbindung (Bus nach Waiblingen, S-Bahn nach Stuttgart und Backnang) macht den Ort interessant für Pendler in den mittleren Neckarraum. Am Ort gibt es drei Kindergärten (evangelisch, katholisch und städtisch) und eine Grundschule, die zusammen ein Bildungshaus bilden. Weiterführende Schulen sind in Waiblingen-Neustadt (GMS) und in Waiblingen selbst (GMS/RS/GY). Aufgrund der S-Bahn-Anbindung sind zahlreiche weiterführende Schulen im Raum Stuttgart gut zu erreichen.

Dienstauftrag:

a) parochial

- Gottesdienste an Sonn- und Feiertagen in Absprache mit den beiden Pfarrpersonen von Neustadt und Bittenfeld, Gottesdienste an der Grundschule und monatlich im Pflegeheim, Taufen und Abendmahl einmal im Monat im Gottesdienst. Trauungen und Beerdigungen im Seelsorgegebiet.
- Besuche bei Jubilaren, Kranken und Seelsorge in besonderen Situationen.
- RU nach Deputat.
- Begleitung des Kinderkirchteams.
- Gewinnung, Förderung und Begleitung von ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.
- Inhaltliche Impulse für die Gruppen und das Gemeindeleben.
- Vorsitz im Krankenpflegeförderverein.
- Geistliche Begleitung des Ev. Kindergartens
- Vorbereitung und Leitung der Ortsausschusssitzungen (in Zusammenarbeit mit dem gewählten Vorsitzenden).
- Ansprechbarkeit für haupt- und nebenamtliche Mitarbeitende des Gemeindeteils Hohenacker.

b) regional

- Derzeit: KU einjährig in Klasse 7/8 für die Konfirmanden aus Neustadt und Hohenacker.
- Gottesdienstleitung, Ökumene, Kirchenmusik, Jugend und Familie (Vernetzung der Arbeit in den drei Ortschaften.)

Sonstige Einrichtungen mit Bezug zur kirchlichen Arbeit:

Ökumene: Katholische Kirchengemeinde, Ev.-freikirchliche Gemeinde (Baptisten) und Neuapostolische Gemeinde, außerdem Kommune, Schule (Grundschule mit Förderklasse) und Kindergärten (Bildungshaus Hohenacker).

Vereine am Ort; Krankenpflegeförderverein der Kirchengemeinde; Pflegeheim Alexander-Stift

Haupt- und nebenamtliche Mitarbeitende in der Kirchengemeinde:

Im Gemeindeteil Hohenacker: zwei Mesnerinnen, eine Mitarbeiterin im Gemeindebüro (9 Wochenstunden), drei Reinigungskräfte für Kirche und Gemeindehaus, ein Hausmeister, eine Kinderchorleiterin, eine Chorleiterin

Dienstwohnung/Pfarrhaus:

Wohnfläche:

156,71 qm

- Eigentum der Gemeinde bereits angemietet wird künftig angemietet
 staatlich
 nicht vorhanden

Wohnräume:

Küche mit Nebenraum (19 qm), Wohnzimmer (43 qm), 3 Schlaf-
räume (12/16/18 qm), Bad + WC, DG: weiteres Kinder-/Arbeits-
zimmer (27 qm), Abstellraum. UG: Keller

Amtszimmer/weitere dienstliche Räume:

49 qm

Garten:

- Ja qm
 Nein

Garage:

- Ja
 Nein

Zu versteuernder Mietwert:

- Dienstwohnung 470,20 €
 Garage 25,56 €

Angaben ohne Gewähr

Sonstiges:

Im Rahmen der zukünftigen Strukturveränderungen wird sich der Stellenzuschnitt in den nächsten Jahren verändern.

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Website:
<https://www.neustadt-hohenacker-bittenfeld-evangelisch.de/>

Bewerbungen sind über den Dienstweg an den Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart zu richten.

Den Personalbogen für Ihre Bewerbung finden Sie unter Pfarrstellenbesetzung (elk-wue.de)

Die Ev. Kirchengemeinde Neustadt-Hohenacker-Bittenfeld wurde als fusionierte Kirchengemeinde zum 1.1.2023 ins Leben gerufen. Die Geschäftsführung liegt beim Pfarramt Neustadt. Eine weitere Pfarrstelle besteht in Bittenfeld. Der Gemeindeteil Hohenacker verfügt über ein gewachsenes Gemeindeleben und einen engagierten Kirchengemeinderat mit Erfahrung und Offenheit für neue Ideen, reges und abwechslungsreiches gottesdienstliches Leben, zum Teil vorbereitet und gestaltet von ehrenamtlichen Teams (z. B. Gottesdienst für kleine Leute, Friedensgottesdienst, Osternacht, Erntebitt, Weltgebetstag), Taizé-gebet; Kinderkirche parallel zum Hauptgottesdienst, jährliche ökumenische Kinderbibelwoche mit Team; jährliche Bibeltage mit den ökumenischen Partnern. Kinder- und Jugendgruppen: Konfirmandenunterricht 7./8. Klasse, verschiedene Konfi-Aktionen, auch im Bezirk; Kleinkindgruppe. Erwachsene/Senioren: Hauskreise, Frühgebet, Abend für die Frau, jährliches Frauenfrühstück, Tanzkreis, Bibelgesprächskreis, Ruheständlernachmittag, Vorträge. 6x/Jahr Männervesper oder Männerbrunch („MitBiss“), Besuchsdienst. Kirchenmusik: Posaunenchor, Kirchenchor, zwei Kinderchöre. Krankenpflegeförderverein: Mitglied der Diakonie- und Sozialstation Waiblingen. Gemeindebrief (dreimal jährlich) als gesamte Kirchengemeinde. Zweigruppiger Kindergarten mit U3-Gruppe in Trägerschaft des Kirchenbezirks. Drei Kirchengebäude und vier Gemeindehäuser. In Hohenacker befindet sich die denkmalgeschützte Erhartkirche, ca. 200 Sitzplätze, Innenrenovierung und Kirchenvorplatz 2013 abgeschlossen, Tzschöckel-Orgel; Streaminganlage. Im Gemeindehaus in Hohenacker finden sich: großer Saal abteilbar, großer Gruppenraum mit gesondertem Zugang, zwei Jugendräume, zwei kleine Wohnungen (vermietet). Im Gemeindehaus ist auch der Kindergarten untergebracht.

Das liegt uns am Herzen:

Wir fördern die Vielfalt gottesdienstlicher Angebote in der Gesamtgemeinde, um unterschiedliche Zielgruppen anzusprechen, das Kirchenjahr zu begehen und den Gottesdienst als Ort für unterschiedliche Menschen erfahrbar zu machen.

Wir wagen die Verbindung von Religionsunterricht und Kirchengemeinde, um Kinder für ihr Leben zu stärken und um Brücken zur kirchlichen Kinder- und Jugendarbeit zu schlagen und über die Kinder auch deren Eltern zu erreichen.

Die inhaltliche und persönliche Begleitung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist uns wichtig, damit sie Wertschätzung spüren und für ihre Arbeit gestärkt und weitergebildet werden. Bei allen Projekten bietet sich nach der Fusion verstärkt die Chance der Kooperation.

Wir wünschen uns eine Pfarrerin/Pfarrer, die/der Kommunikation lebt und gerne auf Menschen zugeht und offen ist für die Chancen und Herausforderungen der am 01.01.2023 vollzogenen Fusion mit den Kirchengemeinden in Neustadt und Bittenfeld. Freude am gemeinsamen Entwickeln von Konzepten zum Beispiel zur Arbeit mit jungen Familien.

Wir freuen uns auf Predigten, die an der Lebenswirklichkeit der Zuhörer:innen orientiert sind und über kreative Ideen in der Gottesdienstgestaltung und der Gemeindegarbeit.

Wir wünschen uns eine team- und kooperationsfreudige Person, die das Miteinander in den Gemeinden im Blick hat und den Gemeindeteil gegenüber den Partnern in Vereinen, Ökumene und bürgerlicher Gemeinde repräsentiert.

Wir erwarten Toleranz im Blick auf verschiedene Frömmigkeitsstile und damit die Bereitschaft, Vielfalt als Bereicherung zu erleben. Eine gelingende Kommunikation mit den in der Gemeinde engagierten Menschen setzen wir voraus und erwarten ihnen gegenüber ein hohes Maß an Wertschätzung.

Wir freuen uns, wenn Sie Kontakt zu uns aufnehmen:

a) Vorsitzender des Besetzungsgremiums:

Werner Kunz, Telefon 07151 23873, mobil 0177 7877370, E-Mail werner.kunz@elkw.de

b) Pfarrer Joachim Bauer, Telefon 07151 81167, E-Mail joachim.bauer@elkw.de



Bild oben: Innenraum der Erhartskirche Hohenacker
Bild unten links: Reich geschmückter Erntedankaltar
Bild unten rechts: Evangelischer Kindergarten Hohenacker